Ahora, mas que nunca, luchemos para cambiar el mundo!



15 ans après la disparition de son fondateur, sur les traces mêmes de l'abbé Pierre en Amérique latine, le mouvement Emmaüs s'est rassemblé à Piriapolis, en Uruguay, venant de toutes les parties du monde.

Dans un monde marqué par des inégalités abyssales, une compétition impitoyable, une destruction accélérée des ressources planétaires, des conflits meurtriers qui impactent le monde entier, les acteurs d'Emmaüs continuent de se déployer sur les 4 continents.

- Nous sommes déterminés à rester aux côtés des plus pauvres, pour faire vivre la dignité et les droits de tous.
- Nous réaffirmons la primauté des femmes et des hommes dans la conduite des activités économiques, la nécessaire sobriété, le respect de la nature et des biens communs, la valeur émancipatrice du travail, le besoin d'autonomie de chacun.
- Nous nous engageons dans les combats contre les injustices, les discriminations, pour la liberté d'aller et venir, le partage et la solidarité comme valeurs cardinales pour le monde de demain. Nous appelons à renforcer et élargir les alliances qui portent ces combats.

- Nous voulons résister au mensonge, à la corruption, aux violences comme à la domination ou aux pouvoirs illégitimes. Nous voulons contribuer à l'éveil des consciences.
- Nous appelons la jeunesse à rejoindre Emmaüs, ses chantiers et ses luttes politiques qui, déjà, dessinent un monde nouveau, enfin vivable, fait de justice et de paix.

Piriapolis, le 12 mai 2022



EMMAÜS INTERNATIONAL

47, avenue de la Résistance 93104 Montreuil Cedex Tel. +33 (0)1 41 58 25 50

contact@emmaus-international.org
www.emmaus-international.org

